

Abren diálogo para reformar UAEMéx

Revisan estatutos.

El Enjambre Estudiantil Unificado informó que la entrega de su pliego petitorio se hará hoy

BERNARDO JASSO
TOLUCA

El Enjambre Estudiantil Unificado informó que la entrega de su pliego petitorio general a las autoridades de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx) quedó pospuesta, pero convocó para este martes a las 10 de la mañana para comenzar con mesas de diálogo con las autoridades de esta institución para revisar reformas al Estatuto Universitario de la máxima casa de estudios mexiquense.

“Las soluciones también vienen de raíz, que primero tiene que estar atendido la declaración, que el Consejo nos reconozca como Enjambre Estudiantil Unificado y que tomen también en cuenta nuestras reformas, porque fueron decisiones a puerta cerrada”, dijo

una de las integrantes del Enjambre Estudiantil Unificado tras el encuentro que tuvieron la mañana de este lunes con integrantes del Consejo Universitario de la UAEMéx.

A este encuentro llegó el encargado de despacho de la Rectoría de la Universidad Autónoma del Estado de México, Isidro Rogel, quien directamente no recibió las propuestas de reforma al Estatuto Universitario que realizaron los estudiantes paristas, pero señaló que se revisará el documento que consta de alrededor de 30 hojas.

“El reconocimiento yo creo que sí está, en ningún momento manifestaron su desconocimiento. Fue citado el encargado del despacho”, expuso Isidro Rogel.

Con respecto a la consulta actual que está en marcha para reformar el Estatuto Universitario, Isidro Rogel explicó que continúa y que todas las opiniones serán recabadas, incluyendo las de Enjambre Estudiantil Unificado, así como estimó que sería a más tardar el 30 de junio próximo que ya se



Isidro Rogel platicó con los paristas. TANIA CONTRERAS

tenga un documento final en esta materia, el cual para que pueda entrar en vigor tendrá que ser puesto a votación por el Consejo Universitario.

“Todo se está sumando, las propuestas del Enjambre, las de otras Asambleas incluso y de toda la comunidad”, señaló el encargado de despacho de la Rectoría de la Universidad Autónoma del Estado de México, Isidro Rogel.

El conflicto ha puesto sobre la mesa temas estructurales como la democratización de la vida universitaria, la transparencia en el uso de los recursos y el acceso efectivo a una educación gratuita.

Las mesas de diálogo han abierto caminos, pero los tiempos administrativos y la falta de respuestas inmediatas mantienen el cierre del semestre en suspenso. El calendario oficial de la UAEMéx establecía el 10 de junio como fecha de conclusión de clases del periodo escolar 2025-A, pero el paro ya superó la fecha de la etapa final sin una salida clara a la vista, aunque las autoridades han señalado que no se perderá el semestre. ■